

感謝！

長南中学校第3学年
学年だより10月号
令和7年10月3日

秋の深まりとともに、校庭の木々も少しづつ色づきはじめ、季節の移ろいを感じる頃となりました。保護者の皆様には、日頃から本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

10月2日には「進路説明会」を実施し、多くの保護者の方々にご参加いただきました。生徒とともに将来について考える時間は、生徒にとっても心強く、またこれまでの努力を見つめ直す大切なひとときになったように思います。夏休み中に参加した高校の体験や説明会で得た気づきを生かしながら、一人ひとりが自分の未来に向けて前向きに歩んでいけることを願っています。

そして、今月末には「三者面談」が予定されています。これまでの学校生活や学習の成果を振り返りながら、ご家庭と学校とで生徒の思いを共有し、進路の方向性と一緒に考える大切な機会です。対話を通して、生徒たちが安心して次の一步を踏み出せるよう、私たち教職員も精一杯寄り添ってまいります。

朝夕の冷え込みが増していく時期ですので、どうぞ体調にお気をつけいただきながら、ご家庭でも引き続き温かく見守っていただければ幸いです。



10月の行事予定

- 進路説明会、第2回オープンスクール
- 第2回英語検定
- 第2回PTA環境美化作業（小・中）
- 郡市駅伝大会
- 実力テスト（全校）
- 前期終業式、後期始業式、生徒会任命式
- 長南祭
- 第2回漢字検定（全校）
- B日課開始、専門委員会
- 三者面談

11月の主な行事予定

- 実力テスト（3年）
- 後期中間テスト
- 避難訓練（不審者）
- 専門委員会
- 三者面談



10月の学習予定

| | |
|-------|--------------------------|
| 国語 | 複数の意見を読んで、考えよう。 |
| 文法 | |
| 社会 | 現代の民主政治と社会 |
| 数学 | 図形と相似 |
| 理科 | 運動とエネルギー |
| 英語 | Program 5 |
| 音楽 | 合唱 |
| A組 | 「信じる」 |
| B組 | 「あなたへ-旅立ちに寄せるメッセージ-」 |
| 保健体育 | 選択 柔道・ダンス |
| 技術・家庭 | 情報の技術～情報通信ネットワーク |
| | 幼児の生活と家族 |
| 美術 | カッティング画 (カッターナイフの使い方) |

スクールカウンセラー 松本克彦先生

10月の来校予定日

3、10、17、24、31日

保護者の方からの電話での相談も受け付けています。

0475-46-3719

セクハラ相談窓口

中学校 0475-46-1190



最後の合唱コンクールに向けて

最後の合唱コンクールでは、3年A組らしさを十分に發揮したいです。悔いを残さず、みんなで笑顔で終われるように全力を尽くします。パートごとに助け合いながら、しっかりと声を合わせられるように心がけます。力みすぎず、けれど全力で取り組みたいです。

今年は中学校最後の合唱コンクールです。しっかり口を開けて声を出し、仲間と心をひとつにして歌いたいと思います。一人ひとりが力を発揮し、悔いの残らない充実した合唱にするとともに、最後はみんなで笑顔で終われるよう全力で取り組みます。

僕はこの合唱コンクールを仲間と協力し、思い出に残る合唱祭にしたいと思います。「信じる」は四部合唱なので、人数が少なくて一人ひとりが大きな声を出せるよう心がけたいです。さらに声だけでなく、音程やリズムにも注意して歌いたいです。テノールとして責任をもち、「声・音程・リズム」に意識を向けて全力で取り組みます。

3年B組は他のクラスに比べて人数が少ないため、声量などで不利な面もあるかもしれません。しかしその分、クラスメイト同士で団結を深め、一人ひとりが力を発揮することが大切だと思います。日々の練習を通して心をひとつにし、美しい合唱を築き上げられるよう努力していきたいです。

人数は少ないけれど、一人ひとりの声が大切で、心をひとつにすれば大きな力になると思います。声や音程、リズムを意識しながら、仲間と助け合い、悔いのないように全力で歌いたいです。今までの想いを込め、この仲間と最後の合唱で大きな感動と笑顔を届けたいです。

アルトパートの中村です。今年も昨年と同じく人数が少ないため、合唱を成功させるには一人ひとりが、人一倍努力することが大切だと思います。合唱曲「あなたへ」には、日々の苦悩や未来への不安を抱えながらも、前へ進もうとする思いが込められています。私たちもその気持ちを胸に力を合わせてがんばっていきます。

僕たち3年生にとって今回は最後の合唱コンクールです。バスパートとして日々の練習で声や音程、リズムを意識しながら取り組んでいます。もうすぐ本番を迎えるので、仲間とさらに意識を高め合い、全員で思い出に残る合唱をつくりたいです。そのために最後まで全力で頑張ります。

僕は最後の合唱コンクールに向けて、これまで一番良い合唱を仲間とともに作り上げたいと思います。1、2年生の頃は思うように歌えず悔しい思いをしたので、今年はそれを乗り越えて、成長した姿を見せたいです。人生で最後になるかもしれない合唱コンクールだからこそ、一瞬一瞬を大切にし、全力で歌いたいです。

